

Conaf realiza jornada de trabajo



TALCA. Profesionales de las regiones de Maule, Ñuble, Biobío y La Araucanía, expertos en incendios forestales de Conaf y de las empresas asociadas a la Corporación Chilena de la Madera (Corma): fueron parte de una jornada de trabajo realizada en Concepción.

El trabajo se enfocó en las áreas de prevención y mitigación de incendios, operaciones terrestres y aéreas, gestión de la información y comunicación en emergencia, donde se establecieron como prioridades; potenciar los patrullajes preventivos, perfeccionar las alertas meteorológicas y fortalecer el combate nocturno.

“Los incendios son una problemática que hoy afecta a nuestro país de manera transversal. Por lo tanto, quienes deben responder a los incendios son Conaf y las empresas. Esta cooperación en varias áreas es muy importante, tanto para establecer estrategias comunes como la prevención y la mitigación y el combate. Una efectiva coordinación que haga nuestro trabajo más seguro y más eficiente en la protección de las personas y de los ecosistemas”, dijo el gerente del Departamento de Protección contra Incendios Forestales de Conaf, Pablo Lobo.